

# Bombardean el Puerto Corinto en Nicaragua

MANAGUA, septiembre 9 (UPI).— El Comandante Cero, cumpliendo su promesa de una ofensiva general, lanzó hoy un bombardeo aéreo sobre el principal puerto de Nicaragua y sus fuerzas intentaron tomar la más importante

ciudad oriental del país, informaron las autoridades.

Las acciones se produjeron a 24 horas de que miembros de la Alianza Revolucionaria Democrática (ARDE), el grupo de Cero, bombardeara el

Aeropuerto de Managua y un centro de telecomunicaciones causando serios daños.

Por su parte, el Ministerio de Defensa dijo que los choques entre tropas gubernamentales y guerrilleros en los últimos 12 días habían dejado un saldo de 95 insurgentes, 19 soldados y 22 civiles muertos.

El subcomandante Roberto Sánchez, vocero del ejército, informó que dos aviones T-28 procedentes de Honduras bombardearon Puerto Corinto, en la costa del Pacífico, con el fin de hacer explotar los depósitos de combustibles y destruir otras instalaciones.

Los T-28 son aeronaves de hélice fabricadas por Estados Unidos que usualmente se utilizan para entrenamiento, pero que pueden ser adaptadas

—Favor pase a la página 45.

## Weinberger Recomienda Línea Dura Contra URSS

WASHINGTON, septiembre 9 (EFE).— Estados Unidos debería tratar a los soviéticos "tal como lo hacemos con cualquier asesino que se niega a participar en la investigación de su crimen", declaró hoy el jefe del Pentágono, Caspar Weinberger.

La Unión Soviética impide a otros países participar en la búsqueda de los

restos del avión surcoreano, derribado la semana pasada, para poder "fabricar pruebas" y demostrar que el aparato cumplía misiones de espionaje, agregó el Secretario de Defensa a la cadena de televisión "ABC".

Según Weinberger, los soviéticos podrían presentar otra "caja negra" lle-

—Favor pase a la página 33.

## Bombardean a Marines de EE.UU. en Líbano

BEIRUT, septiembre 9 (UPI).— Artilleros musulmanes drusos bombardearon hoy las posiciones de los infantes de marina estadounidenses con morteros, mientras cazas de un portaaviones francés realizaron vuelos en picada en respuesta al bombardeo que sufrieron tropas galas en el Líbano.

En las montañas Shouf, los drusos bloquearon un

convoy de la Cruz Roja que trataba de entregar vituallas a un asediado poblado lleno de refugiados cristianos.

Se estima que en la aldea de Deir El Kamar habría entre 25.000 y 40.000 refugiados cristianos de la lucha entre facciones libanesas en las montañas cercanas a Beirut. El convoy

—Favor pase a la página 13.

## Advierten a Países Endeudados de L.A.

CARACAS, septiembre 9 (AP).— Estados Unidos advirtió hoy a los endeudados países latinoamericanos que los préstamos no proporcionarían soluciones duraderas a los problemas de la región ni arreglarían su abultado endeudamiento si se evita poner en práctica rígidas medidas de ajuste y austeridad.

"Ninguna cantidad de préstamos, rescalonamientos o asistencia para

el desarrollo tendrá efectos duraderos si las decisiones políticas duras son demoradas", dijo el Subsecretario para Asuntos Monetarios de Estados Unidos Beryl Sprinkel.

La declaración del delegado estadounidense colocó a su país en oposición a la tesis de "ajuste gradual" que demanda la mayoría de las 31 naciones

—Favor pase a la página 45.



**RECHAZA. Naciones Unidas, septiembre 9.** El embajador de Honduras, Roberto Herrera Cáceres, reiteró hoy el apoyo de su país a los esfuerzos de paz del grupo de Contadora, y negó que el territorio de su país esté siendo usado para acciones contra Nicaragua. (UNIFAX II de UPI).



CONTINUAN CANONEOS. Beirut, septiembre 9. Infantes de marina de Estados Unidos, vigilan hoy las colinas que rodean sus posiciones en el Aeropuerto de Beirut, mientras continúan los cañoneos. Izquierda, el capitán Chris Cowdery, comandante de la compañía Charlie, habla con otros soldados.

# Reagan Anuncia Nueva Política de Inversiones

WASHINGTON, septiembre 9 (UPI). El gobierno de Estados Unidos anunció hoy una nueva y amplia política para alentar activamente el libre flujo de inversiones directas, tanto dentro y fuera de sus fronteras como alrededor del mundo.

"Un mundo sin una corriente fuerte de inversiones extranjeras es lo opuesto a un mundo en el que todos ganen y ninguno pierda", expresó el Presidente Ronald Reagan en una declaración. "Creemos que solamente hay ganadores, no existen perdedores y todos los participantes se beneficiarán".

El nuevo pronunciamiento refleja un

desvío notable de la última declaración oficial de Estados Unidos sobre el tema, emitida en 1977 por el gobierno del entonces Presidente Carter. En esa época la política era neutral: Estados Unidos "no promueve ni desalienta la corriente de inversiones ni las oportunidades".

"Esa no es más nuestra política", dijo en una conferencia de prensa el re-

presentante comercial de la Casa Blanca, William Brock. "Nos proponemos apoyar activamente las inversiones, tanto dentro como fuera de Estados Unidos, y apoyaremos a los inversores norteamericanos donde quiera que se encuentren, porque creemos que eso responde a nuestro interés económico".

—Favor pase a la página 33.

## Resumen mundial

### Expulsan a Soviéticos

DUBLIN, septiembre 9 (EFE). Irlanda expulsó hoy de su territorio a dos diplomáticos soviéticos y a la esposa de uno de ellos acusados de actividades "inaceptables", informó su cancillería. Un comunicado hecho público por el Canciller Adjunto, Jim O'Keefe, dijo que habían sido expulsados porque sus actividades eran "inaceptables y contrarias a las normas internacionales de conducta que debe observar el personal de las embajadas".

### Dirigente Minero es Detenido

SANTIAGO, septiembre 9 (UPI). El dirigente de los mineros del cobre Rodolfo Seguel quedó detenido esta mañana por supuesta infracción a la ley de seguridad nacional, tras el aparente endurecimiento del gobierno al anunciar el Ministro del Interior la renovación de los poderes excepcionales del régimen militar.

### Honduras Reitera Apoyo

NACIONES UNIDAS, septiembre 9 (UPI). El Embajador de Honduras, Roberto Herrera Cáceres, reiteró hoy el apoyo de su país a los esfuerzos de paz del grupo de Contadora y negó que el territorio de su país esté siendo usado para acciones contra Nicaragua.

### Piden Acción Contra Intercepción

LONDRES, septiembre 9 (EFE). La Asociación Internacional de Pilotos de Líneas Aéreas (IFALPA) hizo hoy un llamamiento, en Londres, para llegar a un acuerdo internacional que prohíba el uso de armamento por aviones militares para interceptar aviones civiles.

### 21 Muertos en Accidente

NUEVA DELHI, septiembre 9 (UPI). Un autobús chocó contra un camión cayendo desde una altura de 152 metros al río Ganges causando la muerte a 21 de sus pasajeros e hiriendo a otros 17 en las montañas himalayas al norte de la India, informaron hoy las autoridades.

### Encuentran Cadáver

TOKIO, septiembre 9 (EFE). El cadáver de un niño lleno de cortaduras producidas por restos de metal y cristales ha sido encontrado en aguas del oeste de la isla japonesa de Hokkaido en la tarde de hoy viernes, según ha informado la policía. Según estas fuentes, el cuerpo encontrado podría ser uno de los desaparecidos.

—Favor pase a la página 33.

### Baja la Bolsa de Valores

NUEVA YORK, septiembre 9 (UPI). La Bolsa neoyorquina bajó hoy, en particular las acciones preferidas, que perdieron terreno luego de una suba inicial.

El promedio industrial Dow Jones, que al comienzo de la sesión ganó un punto, bajó 6,40 para cerrar a 1.239,74. Pero para toda la semana el índice de las 30 acciones favoritas del mercado subió 24,29.

El índice de la bolsa neoyorquina bajó 0,41 a 96,54 y el precio promedio de una acción declinó 15 centavos. Las bajas superaron a las alzas 772 a 742 entre las 1.933 clases de títulos negociados.

El volumen de la gran pizarra llegó a 77.990.000 títulos, contra 79.250.000 de ayer.

Algunos operadores se sintieron inhibidos por la incertidumbre del informe de la Reserva Federal sobre la circulación de dinero. Luego del cierre de la Bolsa, la Reserva dijo que había bajado en 2.000 millones de dólares, una cantidad sorprendente, en el último período estadístico.

### PRECIO DEL DOLAR Y ORO

LONDRES, septiembre 9 (UPI). El dólar cerró hoy con leve tendencia a la

—Favor pase a la página 13.



PROTESTA ANTI SOVIETICA. Washington, septiembre 9.— Coreanos residentes apoyados por otras personas, realizaron una protesta antisoviética en protesta por el derribamiento del avión de la KAL, y por la explicación de la URSS. Un manifestante quema una bandera rusa. (UNIFAX II de UPI).